

TAEKWONDO: Florian Stahl erreicht den 6. DAN im Taekwondo

TSV aktuell 2025-4 Dezember

Ein außergewöhnlicher Meilenstein für die Taekwondo-Abteilung des TSV Indersdorf: Abteilungsleiter und Trainer Florian Stahl hat in diesem Jahr erfolgreich die Prüfung zum 6. DAN abgelegt. Damit reiht er sich in den Kreis der hochrangigen Meister ein, die jahrzehntelange Erfahrung, technisches Können und eine wichtige Vorbildfunktion für ihre Schüler miteinander verbinden.

Die Prüfung fand in München bei der renommierten U-Chong Taekwondo-Schule statt, die international vertreten ist und für ihre hohe Ausbildungsqualität bekannt ist. Die Taekwondo-Abteilung des TSV Indersdorf ist der U-Chong Gemeinschaft seit vielen Jahren in großer Freundschaft verbunden. Geprüft wurde Florian Stahl von Großmeister Chang Jae-Hee, 9. DAN, einer der bedeutendsten Taekwondo-Persönlichkeiten in Deutschland. Für den TSV Indersdorf ist dieser Erfolg mehr als nur eine persönliche Auszeichnung. Florian Stahl prägt die Abteilung seit vielen Jahren: Er begann bereits im Jugendalter mit dem Training, wurde früh selbst Trainer und erhielt 2025 die Goldene Ehrennadel für über 30 Jahre Trainertätigkeit. Seit vielen Jahren steht er zudem als Abteilungsleiter an der Spitze der rund 80 Mitglieder starken Sparte. Unter seiner Leitung entwickelte sich die Abteilung zu einer festen Größe im Landkreis, die sowohl Breitensport als auch

die Förderung junger Talente verbindet.

Mit dem 6. DAN unterstreicht Florian Stahl nicht nur seine technische Meisterschaft, sondern auch seine Vorbildrolle für die nächste Generation von Sportlerinnen und Sportlern. Taekwondo ist mehr als ein Sport – es ist eine Lebensschule, betont er. Seine Schüler werden das in den kommenden Jahren weiterhin aus erster Hand erfahren.

